

Polsek Tanggeung Polres Cianjur Gelar Gatur Lalu Lintas di Titik Rawan

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Sep 1, 2023 - 08:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Tanggeung Polres Cianjur terus berupaya menjaga kelancaran lalu lintas dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan operasi gatur lalu lintas. Kegiatan ini dilakukan pada jam-jam sibuk dan di titik-titik rawan macet serta rawan terjadinya tindak kejahatan. Operasi tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermawan.

Dalam operasi gatur lalu lintas ini, anggota polisi bekerja dengan maksimal untuk mengatur alur kendaraan dan memastikan kelancaran arus lalu lintas di wilayah tersebut. Titik-titik yang menjadi fokus operasi adalah daerah yang sering mengalami kemacetan, terutama pada jam-jam sibuk seperti pagi dan sore hari. Selain itu, operasi juga dilakukan di daerah yang rawan terjadinya tindak kejahatan, sehingga anggota polisi dapat memantau situasi secara intensif.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermawan, menyatakan bahwa operasi gatur lalu lintas ini bertujuan untuk memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat dalam hal kelancaran berlalu lintas. Selain itu, kegiatan ini juga memiliki tujuan untuk mencegah potensi tindak kejahatan di jalanan. Melalui kehadiran polisi di lapangan, diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas.

Dalam pernyataannya, AKP Deden Hermawan mengatakan, "Operasi gatur lalu lintas ini merupakan salah satu upaya kami dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Tanggeung. Kami berharap melalui operasi ini, lalu lintas dapat berjalan dengan lancar dan masyarakat merasa terlindungi."

Operasi gatur lalu lintas yang dilakukan oleh anggota Polsek Tanggeung di bawah komando AKP Deden Hermawan adalah contoh nyata dari kerja keras polisi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat menjadi faktor penting dalam menjaga ketertiban lalu lintas dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.